

Choix crucial de M2

Par **Natalia Petrowski**, le 11/08/2012 à 00:43

Bonsoir à tous,

Il est vrai que je vous ai auparavant sollicité pour mon avenir en droit international mais là j'ai du concret, j'hésite entre deux masters: le master de Poitiers de contentieux international et celui de grenoble, carrières juridiques internationales et européennes.

Est ce que l'un d'entre vous connaît un de ces masters?

Je suis très intéressée par celui de Grenoble qui est très professionnalisant car il offre des semaines de formation à Genève, Luxembourg et Bruxelles. Le fait est que ces formations sont bien sûr payantes et à nos frais, que l'on ne sait pas dans quels établissements cela se déroule, ni si le logement est compris. Le secrétariat étant fermé pour un bon mois, je souhaitais savoir si quelqu'un avait ces informations ou tout simplement un retour sur ces masters.

Par avance merci et passez de très bonnes vacances!

[smile3]